
樹 幼 だ よ り ー明照学園（認）樹徳幼稚園ー

https://www.jutoku.ed.jp/kinder 令和５年 ４月２８日（第３号）

この「樹幼だより」をカラーでご覧になりたい方は、ぜひホームページから！

ゴールデンウイーク始まる
始業式・入園式から子どもたちの新しい幼稚園生活が始まって、早

３週間となります。初めの頃は緊張していた新入園児も、徐々に園生
活に慣れるにつれ、表情が和らいできています。朝、幼稚園に送って
きたお父さんやお母さんと別れがたく涙をこぼしていた子も、今では
幼稚園生活に馴染み元気に過ごせるようになりました。小さいながら
も集団生活に適応しようと、自分の気持ちを抑えながら頑張っている
姿を見ると、ますます応援したくなります。
１８日（火）には、端午の節句に向けて、鯉のぼりを飾りました。

このところ、各教室からは、大きな声で童謡「こいのぼり」を歌う子
どもたちの声が聞こえてきます。
いよいよ明日から大型連休が始まります。お仕事の関係でなかなかお子さんとの時間が取れないご家

庭もあるかと思いますが、それぞれのご家庭のスタイルで、親子の楽しい時間が過ごせたらと思います。

保護者会総会について
２１日（金）に、遊戯室にて総会が行われました。まず始めに、司会者

から、事前の委任状提出者が２４名、出席者が１３名で本日の総会が成立
すると確認が行われました。その後、委任状提出者には先日配付した総会
議案書どおりに議事が進められ、全ての案件について、承認されました。
新役員さんも議案書に示された新役員の推薦どおりに承認され、今年度は
新会長に阿部恵さんが選出されました。今後は、阿部会長さんを中心とし
て、保護者会が進められます。また、その他の議題として、次の３点が出
席者から出されましたのでお知らせします。

①行事ごとに子どもたちに配られるプレゼントの内容について、見直してほしい
②父親が積極的に参加できる行事を保護者会で企画していく
③最近の温暖化で、６月の衣替えを見直してほしい
３点の議題について、①は、今後役員会で検討していく、②は、保護者

会で今後企画を計画していくということになりました。③は、保護者会で
なく、幼稚園の問題なので、幼稚園が検討していくということになりまし
た。①や②で、よりよい考えがありましたら、本部役員さんにお伝えくだ
さい。

○衣替えの見直しについて
保護者会総会で話題に出された６月の衣替えについて、今後１か月前倒しを

して５月１日から気温に合わせて服装を調整しても良い（夏の制服を着ても良い）とします。
その理由としては、２００５年から環境省が進めているCOOL BIZ（クールビズ）の取組で、県庁

や市役所でも、５月１日からノーネクタイ・ノー上着の服装が始まります。気温に応じて服装を調整す
るという取組を幼稚園でも行うということです。寒い日にはスモックを着させたいと思いますので、ス
モックを幼稚園に預けておいてください。

○月刊ポピーの申し込みについて
本日、お子さんに申し込み案内を持たせました。
申し込みの希望がある方は、連休明けの５月１０日（水）までに、
代金を持たせずに、申込書を担任に提出してください。


